
PROTOKOLL ÜBER VORSTANDSSITZUNG 

DATUM: 10.01.2014 ; GASTHAUS SOUKUP  

Anwesend: Stadler, Able, Dietrich, Golginger, Huber, Lindner, Esterl, 
Pongratz, Bednara, Mitterbauer 

 
1. Bei Josefa’s 80ger waren Pongratz, Stadler, Huber, Bednara zum 

Gratulieren. Die Tischbesetzung bestand aus den Totengräbern, dem Pfarrer, 
Josefa, Bauer Girgl und uns. Der Rosenkuchen von Ines war Spitze. 
 

2. Der Erddämpfer ist nun endlich gekommen, aber wie vom Xaver befürchtet, 
gebraucht und transportgeschädigt. Regulär kostet das Gerät 1.250,00 €. 
Xaver hat das Gerät auf 750,00 € runtergehandelt. 
 

3. Durch das neue SEPA-Einzugsverfahren brauchen wir ein neues 
Vereinsprogramm. Laut Bednara kommt hier vor allem das Programm 
„Vereinsmeister“ in Frage. Hier gibt es eine Standard- und eine Pro-Version. 
Bednara stellt die Unterschiede vor. Vor allem lässt sich die Pro-Version auf 
3 PC’s installieren und verwalten. Preislich liegt die Standardversion bei ca. 
99,-- € und die Proversion bei ca. 179,-- €. 
Es wurde einstimmig beschlossen die Proversion zu kaufen. 
Bednara erkundigt sich beim Kreisverband noch ob es über diesen einen 
Rabatt gibt. 
 

4. Der Bezirksverband führt das Programm „Niederbayern blüht auf“ durch. Hier 
erhalten wir einen Wildblumensamen für ca. 30 qm. Diesen sähen wir im 
hinteren Bereich des Obstlehrgartens aus und setzen ein Taferl. 
 

5. Die Ehrung langjähriger Mitglieder verschieben wir auf nächstes Jahr, da 
Bednara mit dem neuen Programm beschäftigt ist. Ankündigung evtl. heuer in 
die Einladung und bei den Mitgliedern, bei denen wir kein Eintrittsdatum 
haben, noch einmal einen Rücksendezettel beifügen. 
 

6. Rebenscheidekurs evtl. bei Surner. 
 

7. Traubeneiche ist Baum des Jahres. Standort suchen. Braucht Platz. 
 

8. Jahresausflug Ende Juni nach Deggendorf in die Gartenschau. Festgelegt 
wurde der 29. Juni. 
 

9. 2 Taferl für Apfelbäume macht Esterl. 
 
Einige Schwätztanten wurden vom Xaver mehrfach ermahnt, da wir anschließend 
die Dias über das abgelaufene Vereinsjahr vorführten. Hier gab es viel zu 
lachen. Es gab einige „Räusche“ zu sehen. 
 
Die nächste Sitzung ist auf Drängen von Bitta am 25. Februar 2014, jedoch erst 
zum 20.00 Uhr .  
 
Arnstorf, den 10. Januar 2014 

Gez. Bednara Bernhard 


